



Estadísticas mensuales

El Aeropuerto de Palma de Mallorca supera por primera vez los datos prepandemia con 858.580 pasajeros en enero

- **Esta cifra ha supuesto un 2,3% más sobre los datos de enero del 2019 y un 53,4% más que en el mismo mes de 2022**
- **El mercado nacional ha sido el que más pasajeros ha movido, con un total de 553.691, un 15,9% más que en 2019 y un 49,5% más que en el mismo mes del año pasado**
- **Se han gestionado más de 8.350 movimientos de aeronaves, cifra que implica una recuperación del 98,7% en 2019 y un 20,4% más en enero del año 2022**

13 de febrero de 2023

El Aeropuerto de Palma de Mallorca superó por primera vez en el mes de enero los datos prepandemia con un total de 858.580 pasajeros, un 2,3% más que enero de 2019 y un 53,4% más que en el mismo mes de 2022. La mayor parte de los viajeros volaron desde y/o hacia una ciudad española, concretamente, 553.691, mientras que 304.598 lo hicieron a un destino extranjero. Esto se traduce en un aumento del 15,9% en enero de 2019 y un 49,5% en 2022 en los vuelos nacionales, y en los internacionales, una recuperación del 84,3% respecto a enero de 2019 y un 61,2% más que en el mismo mes de 2022.

Por países internacionales, Alemania es el país que más pasajeros sumó, con 177.182 viajeros, lo que implica una recuperación del 77,3% en enero de 2019 y un 45% más en 2022. Francia, con 15.590 (+78,4% y +148,5%), Reino Unido, con 42.797 (-12,3% y +141,6%) y Austria, con

14.844 (-13,6% y +106.5%) son los tres mercados que más crecieron en comparación con enero de 2022.

En relación a las operaciones de aeronaves, el Aeropuerto de Palma de Mallorca gestionó un total de 8.356 vuelos, dato que implica una recuperación del 98,7% en enero de 2019 y un 20,4% más que en el mismo mes de 2022.